



## Regierungsratsbeschluss vom 21. Mai 2024

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend der bikantonalen Kulturförderung (Kulturvertrag) und einer kulturellen Metropolregion Basel

---

P245080

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass der per 2022 in Kraft getretene, neue Kulturvertrag zwischen Basel-Stadt und Basel-Landschaft eine stabile Basis für die Kulturpartnerschaft in der institutionellen Förderung darstellt. Er erachtet die aktuelle Form der Zusammenarbeit in der institutionellen und projektorientierten Förderung als kultur- und gesellschaftspolitisch wertvoll. Der Regierungsrat sieht keinen Anlass, diese Partnerschaft zugunsten der Kulturschaffenden und des Angebots an die Bevölkerung infrage zu stellen. Eine Erweiterung des Kulturvertrags auf weitere Kantone wird aktuell nicht verhandelt. Kulturpublikumsbefragungen haben deutlich gezeigt, dass der Anteil der Besuchenden aus diesen Kantonen deutlich niedriger ist als der Anteil aus dem Kanton Basel-Landschaft.

